

Artikel vom 04.03.2020

Kandidatenduell im Bürgersaal

## Kandidatenduell im Bürgersaal



Kandidatenduell im Bürgersaal



Kandidatenduell im Bürgerhaus

Am gestrigen Abend fand auf Einladung von Langenzenn Vision (einem ortsansässigen Gewerbeverein) unter dem Motto "Unternehmer\*innen fragen, Bürgermeisterkandidat\*innen antworten" eine Podiumsdiskussion im Bürgersaal statt.

Der Saal war bis auf den letzten Platz gefüllt und die Fragerunde dauerte ca. zwei Stunden. Bürgermeister Jürgen Habel stellte sich zusammen mit den weiteren Kandidaten den Fragen der Gewerbetreibenden.

Ein Dankeschön an alle die diese Veranstaltung möglich gemacht haben.